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EXTERNA CONGRATULAÇÓES AO PARLAMENTAR
JUVENIL MARCUS VINICIUS FARIA ZANATO,
CONFORME ESPECIFICA.

Senhor ªrmªmento
É com muita satisfação que recebemos cópia do Requerimento nº 023/2018 de

autoria do Parlamentar Juvenil MarcusVinicius Faria Zanato (Colégio Metodista), o qual
repudia a política de cortes orçamentários que levaram ao fatídico acontecimento no Museu
Nacional.

O jovem parlamentar demonstra justa preocupação com as atitudes
governamentais que culminam em tragédias irreversíveis, tal qual exposta no documento.
Preocupaçãoessa que deve ser alcançada por todos os níveis do Poder Público; um povo
sem Cultura, é um povo sem História.

Infelizmente essa nem sempre é a prioridade dada pelos Poderes Executivos:
como Vereador, apresentei em 2017 emendas ao PPA — Plano Plurianual 2018/2021, a
LDO — Lei de Diretrizes Orçamentárias e à LOA — Lei Orçamentária (ambas para 2018)
buscando a destinaçãode recursos para reforma de nossos teatrosmunicipais, no entanto,
TODAS essas propostas foram VETADAS pelo Prefeito Municipal. Reapresentamos em
2018 propostasde emendas ao Orçamento para 2019, que resultaram novamente em vetos
pelo Executivo. Buscamos também com o Deputado Federal Baleia Rossi a liberação de
recurso da União para reforma do Teatro de Arena, com o qual obtivemos êxito e cujas
obras devem iniciar em breve.

Relato ainda que a Prefeitura Municipal irá vender terrenos de sua propriedade
para construção do tão almejado Centro Administrativo de Ribeirão Preto e para tal

empreita, emenda de NOSSA AUTORIA trouxe a seguinte obrigação à Prefeitura: “O miar
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rennmescenteoriundo rins alienações deverá ser utilizado exclusivamente para reforma ? ou restauro
de prédios públicos com valor histórico e ou cultural mm o nmnicípio”.

Como pode constatar, tal preocupação com nossos equipamentos de
reconhecido valor histórico e uma premissa de nosso mandato, comprometendo-nos a
manter esse ideal e não medir esforços nesse sentido.

Todas as ações que buscam a preservação de nosso patrimônio histórico e
cultural devem ser Iouvadas.

Por tais razões, REQUEREMOS, na forma regimental, depois de ouvido o

douto Plenário desta Egrégia Casa de Leis, que conste na ata dos trabalhos legislativos os
votos de congratulações ao Parlamentar Juvenil Marcus Vinicius Faria Zanato
pela brilhante iniciativa, conforme narrativa supra. Oficie-se ao homenageado no
Colégio Metodista: rua Florêncio de Abreu, 714, CER 14015-060.
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Sala das Sessões, 8 geoutu o de 2018
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